

みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責:校長 小山田貴一

3学期がスタートしました。





12月27日(水)~1月8日(月)までの12日間の冬休みが終わり、1月9日(火)に体育館で3学期の始業式を行いました。この日の甲府の朝の最低気温はマイナス4度前後だったこともあり、体育館はとても寒かったですが、久しぶりに元気に全校児童が集まりました。式の中では1年生の勝原りんかさんと4年生の栗原あみかさんが、冬休みの楽しかった思い出や3学期の抱負などを話しました。また、コロナ禍ではできなかった全校児童による校歌の斉唱も2学期の終業式から行うようになりました。3学期は1年間のまとめと次の学年に向けた準備を行っていくことになります。「1月は行く。2月は逃げる。3月去る」と言いますが、とても短い3学期です。充実した日々を過ごせますよう支援していきたいと思います。保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

3学期の学級役員認証式

1月12日(金)に3年生以上が参加して、体育館で3学期の学級役員の認証式を「ふれあいタイム」の時間に行いました。始業式と同じように朝の冷え込みが厳かったですが、いつもの集会と同じように時間前に整列し、静かに式が進行しました。委員長、副委員長、書記の学級役員の皆さん、短い3学期ですが、リーダーとしてその力を存分に発揮してほしいと思います。



避難訓練を実施しました

1月17日(水)に避難訓練を実施しました。今回は「休み時間・予告なし」での訓練でした。校庭で遊んでいた児童、教室の中で過ごしていた児童等、様々な場所で活動していましたが、緊急放送を聞き、整然と校庭に避難しました。1月1日の元日に起きた「能登半島地震」は未だに安否確認ができていない方、避難を余儀なくしている方等、その被害は拡大しています。地震は防ぐことができない「天災」ですが、最終的には「自分の身は自分で守る」ことが求められます。各ご家庭におかれましても、できる備えをしていただければと思います。



大谷選手のグローブが本校にもきたー 「野球しようぜ!」

大谷選手から全国各地の 小学校に送られている3つ のグローブが本校にも届 き、5年生の野球部の二人に キャッチボールをして披露し ました。これから大切に使っ ていきたいと思います。





富竹中学校の生徒による学校紹介

1月24日(水)の5校時に本校を卒業した富竹中学校の1年生4名が6年生のために中学校生活の様子等を話してくれました。この交流は「中1ギャップを軽減するために、中学校の1年間をテーマに生活面、学習面を6年生に知ってもらう機会にする」ことが目的です。先輩たちが中学校生活の様子を丁寧に説明してくれたり、6年生が疑問に思ってることについて、分かりやすく答えてくれたりしました。4月から始まる中学校生活への不安を減らすことができる機会になりました。



貢川小の冬、冬、そして冬





